



COMUNICADO

Movilidad

Información de movilidad para la próxima semana

- Afectaciones al tráfico en horario nocturno con motivo del avance de la obra para la prolongación de la línea 2 del metro de Málaga
- A partir del 25 de julio la glorieta de 'Las Chapas' contará con tres carriles de circulación

Málaga, 18 de julio de 2025.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Movilidad, informa de que, a partir del domingo, 20 de julio, en horario nocturno habrá afectaciones al tráfico en el entorno de la plaza Aparejador Federico Bermúdez, conocida como glorieta de 'Las Chapas' con motivo del avance de las obras de prolongación de la línea 2 del metro de Málaga.

En concreto, a partir del domingo, entre las 22:00 y las 6:00 horas, comenzará la obra para aumentar la capacidad de la glorieta, que dispondrá a partir del viernes, 25 de julio, de tres carriles de circulación. Estos trabajos nocturnos supondrán la reducción puntual de la sección de la glorieta, lo que conllevará el estrechamiento de la calzada, manteniendo habilitadas las entradas y salidas actuales.

Así, el día 25 la glorieta de 'Las Chapas' pasará a tener tres carriles de cuatro metros de ancho, cada uno, y acceso a las calles colindantes Martínez Maldonado, Ingeniero de la Torre Acosta, Alfred Nobel y Doctor Escassi con doble sentido, y calle Sondalezas en sentido norte.

1/1